

## Herzlichen Glückwunsch THEO!

Am 13. Mai 2023 fand in der Theodor-Heuss Realschule eine **riesengroße Jubiläumsfeier zum 50. Geburtstag** statt. Gäste aus aller Welt versammelten sich in der Vogesenstraße. Und na klar waren auch die Theo-Schüler da.

Schon vor **drei Monaten** haben die unterschiedlichen Klassen angefangen sich auf das Schulfest vorzubereiten. Jede Klasse hat sich einen Beitrag ausgedacht oder für Verpflegung gesorgt. Wochenlang haben sich die unterschiedlichen Schüler und Schülerinnen Gedanken gemacht, was sie auf dem Schulfest präsentieren könnten. Am Ende kamen mehr als **20 unterschiedliche Stände** von Hot Dog und Waffelverkauf bis Kinderschminken und Glitzer Tattoos zusammen. Jedes von den einzelnen Angeboten war interessant und wurde mit viel Kraft und Liebe vorbereitet worden, damit es ein gelungenes Fest wird.

Vor dem Fest auf dem Schulhof gab es eine Show für geladene Gäste. Hier traf man ehemalige Lehrer, unseren Schulträger, ehemalige SchülerInnen und viele mehr. Es gab ein Konzert der Schulband unter der Leitung von Schulleiter Herr Fetsch und eine Zeitreise durch die letzten 50 Jahre. Um diese letzten Jahrzehnte zu präsentieren, organisierte Frau Eller eine Modenschau mit Schülerinnen und Schülern und unsere Lehrer tanzten Aerobic. Es wurde auch die Geschichte der Theo erzählt, wie sie früher war und wie sie heute so eine hervorragende Schule geworden ist.

Um 13:00 Uhr, als der offizielle Teil beendet war, fing dann auch die große Party an. Das Wetter an diesem Tag war hervorragend und es machte Spaß endlich ein Fest zu feiern. Einen großen Teil bei der Organisation hat unsere Schulsozialarbeiterin Frau Schilli unterstützt, die mit einer Portion Liebe den Klassen geholfen hat. Frau Thoma war auch für die wunderschöne Dekoration in unserer Aula zuständig, wofür wir ihr auch sehr dankbar sind.

Das Angebot auf dem Schulhof am Nachmittag bot zahlreiche unterschiedliche Möglichkeiten: die 9b und die 6a verkauften mit Frau Sartor und Frau Kaminski Kuchen, die 8c mit Herrn Angrick Flammenkuchen, die 5a mit Frau Kern alkoholfreie Kindercocktails, namens „Trainingsraum“. Klasse 8c hatte sogar eine witzige Fotobox organisiert und die 7a bot Kinderschminken und Glitzertattoos an.

Die Schulgemeinschaft hat sich über jeden Gast an diesem Nachmittag sehr gefreut. Um 16 Uhr endete diese tolle Veranstaltung und wir werden sie im Herzen behalten und nie vergessen.

Valeria Stern, 7a